

【25年度 ご意見・ご要望をいただいたもの】

今年度も行事ごとのアンケート・口頭・おたより帳・何でもBOXなどで出た、ご意見・ご要望に対して、園だよりや口頭・インフォメーションなどで対応しました。

【行事のアンケートより】

『夏祭り』

★「内容がわかりにくかった。韓流アーティストを知らない。」

⇒職員出し物の意味について…

①いつもの職員とは違う一面を見て頂きたい ②大人に一番楽しんで欲しい

③これをきっかけに他クラスの職員とも気軽に話して頂ければ…

以上のように考えています。次回はクリスマス会で職員出し物をする予定です。

子どもにもわかりやすい(?) 内容も検討してみます。ご期待下さい!

★「夕方だと小さい子は夕食の時間に重なるので17時くらいで全ての出し物が終わると嬉しいです。」

⇒アンケートの『開催時期について』でも触れましたが、テラスを舞台にした場合、西日が強く、とても眩しくなってしまう関係で、この時期のこの時間(8月後半16時半~)にしています。

また普段、延長保育の子ども達の夕食(補食)が18:15~です。

夏祭りでは、前半の発表は17時半頃終了していることと、2部の夜店が丁度、延長の夕食時間と同じくらいなので妥当な時間かと思っています。

来年度は『開催時期について』のご意見も参考にしながら検討します。

★「蚊の対策について」

⇒玄関受付に虫除けスプレーを用意し声掛けもしていましたが、事前にご家庭からの蚊の対策を呼び掛けた方がよかったかもしれません。職員からも“蚊取り線香は足りなかった”と反省が上がっています。来年はまた方法を考えます。

『運動会』

◎プログラムをどこかに貼ってもらえるとより便利だと思いました。

→今年もA3サイズに拡大したプログラムを、会場内5か所に貼ってありました。体育館内には他の掲示物もあり、気づきにくかったかもしれませんね。来年度は貼る場所やサイズなど検討しますが、各ご家庭で事前に配布したプログラムをご持参頂きますよう、お願い致します。

◎遊戯などの一部で、子どもたちが揃って同じ方向を向く場面があり、校庭側に偏っているように思いました。逆側に座っていた観客は「顔がちっとも見えない」と感じられた気がします。

→体育館での発表は、舞台などと違って360度から子どもの姿を見る事が出来ます。その点に充分注意していますが、構成の関係で一方を向くことが出てきてしまいます。事前に配布しています、並び順が掲載されているおたよりに、向きなども載せていますので、参考にしてください。

◎かけっこの時、転倒する姿がよく見られました。体育館の床で素足だと汗をかいた時に滑りやすくなります。安全の為に、少年からはシューズを履いて競技に参加したほうがいいのではないかと。

→日頃子どもたちが履いている上履きは底が滑りやすいものが多く、運動会の為にシューズの用意をお願いするものでもないと思っています。また、裸足の方が力が入りやすいのではないかとということで、安全も考えて 裸足にしています。

『生活発表会』

- ・終わりの方で全員が舞台にあがるのであれば、教えてほしかった。当日、雪だったので「濡れてしまい」とりあえず着せたので、ひどい洋服で出てきたのでびっくりした。知っていれば洋服のバランスを考えました。
- ・今回、英語の歌があり私服での参加でしたが、受け入れの際に着て行った服はそのままで良いと指示がなく、トレーナーやズボンを脱がせて先生に子どもを渡しました。発表の際、半袖Tシャツで出て前日まで熱があったにも関わらず寒い思いをさせました。もう少しきちんと指示をいただきたかった。→配慮が足りず申し訳ありませんでした。事前にお配りしたプログラムや園だよりには「プログラムの最後にマジョラム全員でフィナーレを行います。当日着て来た服で舞台上がります。」と載せていましたが、わかりづらかったかもしれませんね。今後はインフォメーションに掲示するなど工夫していきます。また、受け入れの際にきちんとお伝えできるように職員の連携を図っていきます。

【何でもBOXより】

新しい英語の教師について、別紙の通り無記名の投稿がありました。
その返信は以下の文章の通り、8月の園だよりに載せました。

→『感染症について、職員から子どもへの感染の可能性はありませんか?』というような内容のご質問が「何でもBOX」に入りました。私達職員は非常勤も含め、定期健診を受けています。また感染症に罹った場合も、しかるべき対策を取っています。今後も何か気になることがありましたら、ご意見をお寄せ下さい。

以上、頂いたご意見を参考に、今後の行事などより良くなるよう取り組んでいきます。

平成26年6月 中野りとりばんぷきんず